

編集後記

日本学刊は今号で記念すべき 20 号となりました。1997 年の創刊以来、2009 年を除き毎年刊行できてきたのはこれまでの編集者の皆様が貴重な時間を割いて尽力してくださったおかげです。この場を借りて日本学刊の編集に関わってくださった下記の先生方に心から感謝を申し上げます。

宮副ウォン裕子 鈴木東 石秋炯 原武道 村上仁 余均灼 阮亦光 梁安玉
板倉ひろこ 宜野座伸治 何慈毅 村上史展 李活雄 宇佐美まゆみ 于乃明
宮崎里司 李寅泳 譚晶華 王敏東 何志明 菅井英明 上村勝雄 高橋李玉香
松本真澄 建木千佳 亀島裕美 木山登茂子 瀬尾匡輝 方紹欣 潘文慧 郭穎俠
Dennitza Gabrakova Gordon Mathews Sebastian Veg 阿部新 大野和敏 小山悟
迫田久美子 宇田川洋子 佐々木恭子 樊浩然 瀬尾悠希子 羅安碧 梁凱傑
米本和弘 山下直子 黄淑敏 (敬称略 日本学刊初出順)

本年の第 20 号では論文 4 本、研究ノート 2 本、報告 3 本、随筆 2 本、書評 1 本を掲載することができました。日本学刊は日本に関係する学者、教育者、実践者、学生のプラットフォームを目指しております。日本語・英語・中国語の 3 言語での投稿を広く受け入れており、大学院で研究に従事する学生さんからの投稿も奨励しております。

最後に投稿者の皆様、外部査読者の先生方、原稿の誤字脱字を丁寧に指摘して下さった現役の編集委員に深く感謝申し上げます。日本学刊 20 号が本誌を手にとった皆様にとって有意義なものとなるよう編集者一同、心から願っております。香港日本語教育研究会シャノン・ウォン氏は今年度もかなりタイトな日程のなかで、投稿者との連絡、査読の連絡、デザイン、印刷の手配を担当してくれました。ウォン氏の多大な貢献を記しておきます。

編集委員長
青山 玲二郎
2017 年 5 月吉日